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Евгений Куйвашев  
помог «Дацюк Арене»
На строительство второй очереди объекта направлено 350 миллионов рублей

Данил ПАЛИВОДА

Губернатор Свердловской 
области Евгений КУЙВАШЕВ 
направил 350 миллионов 
рублей на строительство 
второй очереди «Дацюк 
Арены». Постановление 
об этом было принято 
на заседании регионального 
кабинета министров.

– Мы выделяем средства для 
строительства в Екатеринбур-
ге второй очереди спортком-
плекса «Дацюк Арена» – 50 мил-
лионов рублей в 2023 году, 250 
миллионов рублей в 2024 году и 
50 миллионов рублей в 2025 го-
ду, – сказал Евгений  Куйвашев.

Строительство второй оче-
реди началось год назад. 9 сен-
тября 2022 года был заложен 
первый камень в основание бу-
дущего спортивного объекта. В 
торжественной церемонии при-
нимали участие президент ФХР 
Владислав Третьяк, Павел Да-
цюк и Евгений Куйвашев.

Первые средства на возведе-
ние в Екатеринбурге новой оче-
реди «Дацюк Арены» вы играла 
хоккейная команда «СВ Ме-
талл». В 2022 году клуб сначала 
стал победителем региональ-
ного этапа Ночной хоккейной 
лиги в дивизионе «Любители 
40+», а затем выиграл всероссий-
ский финал в Сочи. За это ко-
манда получила грант в разме-

ре 100 миллионов рублей, кото-
рый решила направить на стро-
ительство второй очереди «Да-
цюк Арены».

В новом спортивном объек-
те расположится трансформи-
руемая ледовая площадка. По-
мимо этого, появится жилой 
блок для спортсменов, который 

будет рассчитан на 48  комнат, а 
также столовая, отделение за-
точки и проката коньков.

– Спорткомплекс обеспечит 
комфортные условия как для 
спортсменов-любителей, так 
и для тренировок профессио-
нальных хоккеистов, позволит 
укрепить кадровую базу спор-

та высших достижений в реги-
оне, – отметили в министерстве 
физической культуры и спорта 
Свердловской области.

Напомним, что первая оче-
редь «Дацюк Арены» была от-
крыта в 2016 году. За два года 
до этого хоккейная команда из 
Екатеринбурга «Неоплан» ста-

ла первым представителем ре-
гиона, кому удалось получить 
грант в размере 100 миллионов 
рублей за победу в Ночной хок-
кейной лиге. Эти средства были 
направлены на строительство 
«Дацюк Арены».

Полномочный представитель Президента РФ в УрФО Владимир Якушев и губернатор Свердловской области 
Евгений Куйвашев во время закладки первого камня в основание второй очереди «Дацюк Арены»
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СЕТЬ ЛЕДОВЫХ АРЕН

За все время проведения Ночной 
хоккейной лиги свердловские 
команды выиграли четыре гранта 
в размере 100 миллионов рублей – 
это рекордный показатель среди 
всех регионов.  Помимо уже 
перечисленных «Неоплана» и «СВ 
Металла» победителями турнира 
становились еще две команды 
из Екатеринбурга. В сезоне 
2015/2016 в дивизионе «Любители 
40+» не было равных команде «Авто». 
Полученные средства клуб потратил 
на возведение одноименной 
ледовой арены в микрорайоне 
Солнечный, которая начала 
функционировать в 2019 году. А в 
сезоне 2018/2019 победителем 
Ночной хоккейной лиги стала 
команда «Скон-Урал», она направила 
свой грант на строительство «Скон 
Арены», которая расположилась на 
территории спортивного комплекса 
«Калининец» и была официально 
открыта в июле 2023 года.

Медпомощь станет доступнее
По поручению Евгения Куйвашева в Первоуральске отремонтируют филиал областного  

противотуберкулезного диспансера

Юлия БАБУШКИНА

В ближайшее время 
в Первоуральске начнется 
капремонт филиала 
Областного клинического 
медицинского центра 
фтизиопульмонологии 
и инфекционных 
заболеваний, более 
известного как 
противотуберкулезный 
диспансер. Средства в сумме 
400 млн рублей выделены 
из регионального бюджета 
по поручению губернатора 
Евгения КУЙВАШЕВА. 

 Тубдиспансер в Перво-
уральске был построен в 1979 
году. Площадь здания состав-
ляет более 3,5 тысячи квадрат-
ных метров. В 2017 году мед-
учреждение пришлось закрыть 
из-за аварийного состояния ин-
женерных сетей. 

В августе 2022 года губерна-
тор Евгений Куйвашев в ходе 
визита в Первоуральск поддер-

жал идею капремонта здания и 
поручил Минздраву выделить 
денежные средства для выпол-
нения работ. 

Как сообщает областной де-
партамент информационной 
политики, ремонтные рабо-

ты продлятся до первого квар-
тала 2025 года. В тубдиспансе-
ре организуют пять участков с 
плановым количеством посе-
щений от 20 тысяч в год, и дет-
ское диспансерное отделение – 
восемь тысяч посещений в год. 

В медучреждении откроют-
ся отделение дневного стацио-
нара на восемь мест и кабине-
ты референс-диагностики для 
пациентов с ВИЧ-инфекцией 
с подозрением на туберкулез. 
Также начнут работу два фти-
зиатрических отделения кру-
глосуточного стационара на 60 
мест с одноместными и двух-
местными палатами-боксами, 
оснащенными санузлом и ду-
шевой. Кроме того, в цоколь-
ном этаже здания появится со-
временный пищеблок, где бу-
дут готовить еду как для паци-
ентов первоуральского тубдис-
пансера, так и для медучрежде-
ния соседней Ревды.

После капремонта фтизи-
атрическая медицинская по-
мощь станет более централи-
зованной и доступной для жи-
телей Первоуральска: высо-
коточные исследования вра-
чи начнут проводить в кабине-
те компьютерной томографии, 
двух рентгенологических ка-
бинетах, кабинете эндоскопи-

ческих исследований, клини-
ко-биохимической лаборато-
рии, кабинетах функциональ-
ной и ультразвуковой диагно-
стики, сконцентрированных 
на одной площадке. Из област-
ного центра фтизиопульмоно-
логии в Первоуральск для об-
следования и лечения жителей 
будут приезжать онколог, тора-
кальный хирург и пульмоно-
лог.

– Искренне благодарю на-
шего губернатора Евгения 
 Куйвашева, министра здраво-
охранения региона Андрея Кар-
лова за то, что они прониклись 
социально значимой пробле-
мой и приняли решение про-
финансировать ремонт. В срав-
нении с тем, что было раньше, 
сейчас мы выйдем на совер-
шенно другой уровень оказа-
ния фтизиатрической помо-
щи, – сказала главный врач об-
ластного тубдиспансера Ирина 
Лихачёва.

Капремонт тубдиспансера займет полтора года, первых пациентов 
обновленное учреждение примет в первом квартале 2025 года
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